

An die Bürgerinnen und Bürger von
Säriswil und Möriswil

Wohlen, 30. Juli 2015

Minderjährige Asylsuchende werden ab August 2015 vorübergehend im Pfadiheim Birchi in Säriswil untergebracht

Liebe Bürgerinnen und Bürger

Die Zahl der Asylsuchenden und Flüchtlinge, die nach Europa und in die Schweiz einreisen, ist in den letzten Wochen angestiegen. Für den Kanton Bern ist es damit schwierig geworden, für die ihm vom Bund zugewiesenen Menschen Unterkünfte bereitzustellen. Dies gilt auch für die Unterbringung von Kindern und Jugendlichen unter 18 Jahren, die ohne elterliche Begleitung in der Schweiz Asyl beantragt haben.

Die Gemeinde Wohlen ist sich ihrer Verantwortung gegenüber der schwierigen Asyl- und Flüchtlingssituation in der Schweiz und im Kanton Bern bewusst. So öffnet der Heimverein Pfadi Frienisberg auf Anfrage der Gemeindebehörden ab August 2015 für bis zu 18 jungen Asylsuchenden vorübergehend die Türen des Pfadiheims Birchi in Säriswil. Dort sollen sie bleiben können, bis langfristige Alternativen gefunden sind; voraussichtlich aber nicht länger als bis Ende Jahr. Der Pfadibetrieb wird trotz der ausserordentlichen Belegung in vertrauter Form und im gewohnten Rhythmus weitergeführt. Zuvor machte die Gemeinde mit der temporären Unterbringung von minderjährigen Asylsuchenden im Jugendtreff Hinterkappelen gute Erfahrungen.

Wie alle Kinder und Jugendlichen in der Schweiz haben auch diese Minderjährigen Anspruch auf altersspezifische Schutz- und Unterstützungsmassnahmen. Entsprechend werden sie von der Zentrum Bäregg GmbH rund um die Uhr professionell betreut.

Für Ihre Fragen und Anliegen hat die Zentrum Bäregg GmbH eine Hotline eingerichtet, die ab August in Betrieb genommen wird. Die Nummer lautet: 079 372 63 38.

Besten Dank für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Bänz Müller
Gemeindepräsident

Christian Cappis
Präsident Kirchgemeinde